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Современные способы обмана 

избирателей

С архивом выпусков газеты «Наше Красково» за 2011-2012 год можно познакомиться на сайте www.lubernet.ru, где также самые свежие новости нашего района

ВЛАСТЬ

ЖИТЕЛЕЙ ПОПРОСИЛИ ВОН

20 мая в Красково приезжал врио Гу-
бернатора Московской области Андрей 
Воробьев. Но о том, что творится в райо-
не, он так и не узнал.

Надо ли говорить, что красковчане, как 
и все жители Люберецкого района, ждали 
его приезда с особым нетерпением – ведь 
Андрей Воробьев намеревался посетить 
печально знаменитый Торбеевский поли-
гон  и провести в нашем Культурном цен-
тре совещание по вопросам утилизации 
опасных промышленных и бытовых отхо-
дов. Тема, которая больше всего волнует 
всех нас сегодня – в нашем поселке свалки 
растут, как на дрожжах, отравляют воздух 
и воду.

Наиболее активные жители, в том чис-
ле члены СНТ «Дружба», которое про-
должает задыхаться под горами мусора 
(см. стр.2-3), намеревались лично встре-
титься с Андреем Юрьевичем, передать 
ему наказы жителей перед выборами. 
Рассказать, что происходит в Марусино и 
Машково, отдать фотоматериалы, на ко-
торых видно, как вереницы грузовиков с 
ядовитым грузом каждый день приезжа-
ют на территорию нашего поселка и вы-
валивают здесь мусор. Рассказать, как 
бездействует администрация поселка, не 
реагируя на все происходящее, описывая 
в местной прессе, как замечательно жить 
в Красково в то время, как жители еже-
дневно травятся ядовитыми испарениями 
с помоек.

Но местные власти сделали все воз-
можное для того, чтобы Андрей Воробьев 
ни о чем не узнал. От врио Губернатора 
попросту скрыли правду. Сначала для 
него устроили образцово-показательную 
экскурсию по полигону в Торбеево (забыв, 

видимо, рассказать, что в последние два 
дня резко сократился поток мусоровозов, и 
что ближайшие дома, где живут люди, на-
ходятся в 15 метрах от полигона). Радует то, 
что хотя бы мизерная часть мусора в Тор-
беево перерабатывается. Однако, это уже 
было начато 5-7 лет назад. А как быть с тем, 
что  полигон не только не закрылся в 2009 
году, но давно уже перерос все мыслимые 
и установленные санитарными нормами 
границы, и продолжает расти, несмотря на 
протесты жителей?

 Со страниц подконтрольных СМИ 
нашего района сейчас звучат насквозь 
фальшивые и лживые слова о том, 
как хорошо поставлено дело с пере-
работкой мусора в районе. Хотелось 
бы послушать администрации поселка, 
службу экологического контроля района, 
руководство полигона и узнать: перера-
ботка составляет более одного процента 
от поступающего мусора, или меньше? 
Определиться с методикой расчетов. На 
территории полигона организован при-
ем вторичного сырья. Дело, безусловно, 
благое. А входит ли объем принимаемо-
го вторичного сырья на полигоне в  долю 
переработки? Уточните цифры, господа.

Продолжение на 3-й стр.
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В декабре 2011 года на выборах в Мо-
сковскую областную думу по Раменскому 
одномандатному избирательному окру-
гу, в который теперь входит и Краско-
во, победил кандидат от Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Игорь Чистюхин. 
Красковское местное отделение Партии 
оказывало всяческую поддержку Игорю 
Васильевичу – мы помогали организо-
вывать встречи с избирателями, расска-
зывали о нуждах и проблемах поселка. 
В том числе и о Красковском культурном 
центре – настоящей жемчужине нашего 
поселка, центре культурной жизни Кра-
сково. Здесь занимаются десятки студий 
для детей и взрослых, и, конечно, денег 
на всё необходимое не хватает. Игорь 
Васильевич пообещал, что если победит 
на выборах, то, используя статус депута-
та, обязательно поможет Красковскому 
культурному центру.  

И вот, на этой неделе стало известно, что 
обещание выполнено. Поступило уведомле-
ние, что Красковскому Культурному центру 
выделено 450 тысяч рублей из фонда де-
путата Мособлдумы Игоря Чистюхина. Эти 
деньги будут направлены на покупку музы-
кальных инструментов, сценических костю-
мов и другого необходимого реквизита.

От всех нас – огромная благодарность 
Игорю Васильевичу! Поддержка культуры  
стоит на одном из первых мест в приори-
тетах партии, и мы знаем, что для нашего 
депутата в Мособлдуме – это дело перво-
степенной важности! 

Красковское местное отделение 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

СПАСИБО ОТ ВСЕХ 
КРАСКОВЧАН!
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

ХВАТИТ ПОСЫЛАТЬ НАС В РАЙОН!

18 мая на территории СНТ «Дружба» 
состоялось внеочередное собрание 
владельцев участков. Как всегда остро 
стоял вопрос о мерах по сохранению 
участков, пока еще не засыпанных му-
сором. 

Напомним сложившуюся ситуацию. Мно-
гие члены товарищества, с началом дач-
ного сезона пришедшие на свои участки, 
попросту их не нашли – те оказались пол-
ностью погребены под грудами отходов. 
Очень скоро дачники  выяснили, чьих это 
рук дело – организации «ЖелДорТехника» 
и «Вива Транс». Все оказалось предельно 
просто: на территории товарищества гру-
зовики забирали плодородный грунт, а 
взамен вываливали мусор. В дальнейшем 
под видом проведения рекультивации зем-
ли и, якобы, заботы о садоводах, засыпали 

горы мусора на участках отработанными 
инертными грунтами.

Первым делом жители отправились к 
главе поселка Михаилу Ивановичу Чуйко-
ву, но ответа не добились. Желания по-
мочь тоже не увидели. Михаил Иванович 
заявил, что, мол, сами виноваты – надо 

было вовремя забор поставить, тогда бы 
мусор на участки не выгружали.

Страсти в СНТ «Дружба» накаляются. 
На предыдущем собрании у членов СНТ 
нашлось много вопросов к председате-
лю товарищества Владимиру Нагорняку. 
Главная претензия – почему председа-
тель бездействует, видя, что происходит 
на участках. Граждане интересовались, 
откуда в товариществе появились новые 
участки, а они об этом узнали постфактум; 
почему за три года практически не было 
ни одного собрания, почему даже простые 
и логичные меры по пресечению беззако-
ния не принимаются и т.д. Объяснения На-
горняка были туманны и неубедительны.

Один из активистов товарищества, 
Александр Молибога, высказал по-
дозрение, что председатель заодно с 

теми, кто засыпает участки мусором. 
Или же это делается при его сознатель-
ном и далеко не бескорыстном попусти-
тельстве.

Остальные члены товарищества также 
не остались в стороне и высказали свое 
мнение.

Ольга Фаткулина:
– Наш председатель, не посоветовав-

шись с другими членами товарищества, 
вносил изменения в устав, какие ему са-
мому были выгодны, вел дела за нашей 
спиной. В общем, делал, что хотел. Лич-
но мой участок пока не засыпан, зато по-
страдал соседний. И я подозреваю, что 
грядки, в которые я вкладываю столько 

труда, вскоре постигнет та же участь, 
если не принять оперативных и дей-
ственных мер. 

Елена Зайцева:
– Я буду бороться, пока хватит сил. Мы с 

мужем недавно построили на территории 
товарищества двухэтажный дом. У нас 
двое детей (младшей дочке Настеньке – 
всего годик), и мы хотим, чтобы они жили 
в нормальной экологической обстановке. 
Чтобы играли на зеленой траве и дыша-
ли воздухом, не отравленным вредными 
испарениями. Считаю, общими усилиями 
можно навсегда прекратить безобразия с 
незаконной засыпкой мусором участков 
членов товарищества.

А с Нагорняка следует спросить, почему 
у нас по плану было на всех 17,7 га, а фак-
тически сейчас общая площадь участков 
достигла 30 га. Есть мнение, что участки 
были выданы подставным лицам, давшим 
разрешение на засыпку мусором. К тому 
же членам товарищества приходится пла-
тить налоги за эти 30 га. Оно нам надо? 

Владимир Гаркуша:
– Мы не должны бояться, ведь правда 

– на нашей стороне. Да, нас будут прес-
совать, возможно, нам даже станут угро-
жать. Если дрогнем, отступим, лишимся 
всего. Те, кто стоят за «покушением» на 
наши участки, только и ждут, чтобы мы 
устали бороться. А председателя, вне 
всякого сомнения, надо переизбрать. И 
пусть отчитается за свои действия, или, 
точнее, бездействие. 

Большинство членов СНТ «Дружба» 
жаждали перемен, которые должны были 
внести ясность в ситуацию и определить 
конкретные действия по ее разрешению 
– поэтому провели выборы руководства. 
Новым председателем стал Иван Зай-
цев, муж Елены Зайцевой. Мы спросили 
о том, что он намерен предпринять в пер-
вую очередь.

– Буду наводить порядок, – заявил 
Иван. – Конечно, засыпку мусором участ-
ков следует остановить. Мы не должны 
позволять, чтобы ущемлялись наши за-
конные права. Каким образом не позво-
лять? Если понадобится, то грудью встать 
на защиту своей собственности. Или 

взявшись за руки. Ну, а если серьезно, то 
надо подключить юристов, завалить поли-
цию и прокуратуру заявлениями, добить-
ся широкого общественного резонанса 
– в общем, бить во все колокола. Собра-
ния я намерен проводить регулярно. Хочу 
добиться, чтобы все владельцы участков 
включились в активную деятельность, а 
не только члены правления. К сожалению, 

много еще у нас людей, которые желают, 
чтобы их проблемы решали другие. Так 
не получится! Отстоять участки можно 
только всем миром.

На собрании членов СНТ «Дружба» 
присутствовали  члены местного отде-
ления партии «Справедливая Россия», 
которые  участвовали в поселке в  сборе  
подписей под письмом врио Губернатора 
Московской области (см. стр. 1-2) . Про-
комментировать ситуацию мы попросили 
Председателя отделения С.П.Быкова:

 – Считаю, что  администрация город-
ского поселения Красково должна была 
вовремя вмешаться и встать на защиту 
жителей и их имущества, тогда бы  си-
туация не вышла из-под контроля. Народ 
вынужден самостоятельно отстаивать 
свои права, а это нелегко без поддержки 
местной власти. Более того, по мнению 
садоводов, и я думаю оно верное, адми-
нистрация впрямую или косвенно прикры-
вает вопиющие факты правонарушений.   
Показательный момент: на нынешнем со-
брании не было ни одного представителя 
администрации, хотя о проблемах СНТ 
«Дружба» там давно знают, они обсужда-
лись и на Дне открытого письма, прошед-
шем недавно. Хватит уже всех посылать 
«в район», пора бы чиновникам начать 
исполнять свои прямые обязанности.

Надежда МОРОЗОВА

Проблемы с мусорными полигонами в Московской области вызывают беспо-
койство и у первых лиц нашей страны. Премьер Дмитрий Медведев разгля-
дел свалки с вертолета и был потрясен тем, какой ущерб нанесен экологии 
Подмосковья.  17 марта на заседании президиума совета по модернизации и 
инновационному развитию, он заявил, что «свалки, в том числе несанкциони-
рованные, занимают сотни тысяч гектаров земли. Впечатляет, хочу сказать, 
объем накопленного экологического ущерба. Надо заниматься переработ-
кой».

Президент России Владимир Путин лично поручил закрыть в Московской 
области до конца этого года 24 полигона, на которых хранятся твердые быто-
вые отходы. Соответствующее распоряжение было отдано вице-премьеру Арка-
дию Дворковичу и Министерству природных ресурсов и экологии РФ. В результа-
те до конца 2013 года из Подмосковья должны убрать 24 свалки.

По информации областного правительства, общий объем накопления бытовых 
отходов в Подмосковье превысил 120 млн тонн и продолжает расти. В целом в 
Московской области захоранивается порядка 20% всех образующихся в стране 
ТБО.

ОФИЦИАЛЬНО

Новый председатель Новый председатель 

Иван ЗайцевИван Зайцев



3
«НК» № 7 (733)

ВЛАСТЬ 

ЖИТЕЛЕЙ ПОПРОСИЛИ ВОН
Окончание. Начало на 1-й стр.

Жители прекрасно понимают, что по-
мойки – это криминальный коррумпи-
рованный бизнес, руководят которым 
люди, занимающие далеко не послед-
нее место в структуре  района. Им вы-
годно привозить и вываливать мусор на 
нашу землю, делать огромные деньги 
на нашем здоровье и здоровье наших 
детей.

 После Торбеево Андрей Юрьевич от-
правился на совещание в Красковский 
культурный центр. По дороге в Красково 
группа жителей остановила кортеж Ан-
дрея Воробьева и передала его помощни-
ку письмо для врио Губернатора, которое, 
будем надеяться, дойдет до адресата.

Около Красковского культурного центра 
врио Губернатора ждали люди с плакатами 
и письмами. Но как только кортеж начал 
приближаться к Центру, сотрудники по-
лиции оттеснили людей, пообещав всех, 
кто не разойдется, отправить в отделе-
ние полиции. Жители, среди которых были 
в основном женщины, естественно, не мог-
ли сопротивляться вооруженным предста-
вителям власти. В итоге, приехавший Во-
робьев прошел в Культурный центр, так 
и не выслушав жителей. Рассказать ему 
правду было просто некому.

В сентябре в Московской области прой-
дут выборы Губернатора. Большинство лю-
дей, судя по опросам, готовы поддержать 
кандидатуру Андрея Воробьева. Всем нра-
вится, что это молодой и активный политик, 

который не стал затушевывать проблемы, 
которые есть в области, а прямо и честно 
признал их, обозначил пути решения. Так 
почему же власти нашего района делают 
все, чтобы понизить рейтинг Андрея Воро-
бьева в Люберецком районе? 

Редакция газеты «Наше Красково».

P.S. Пока верстался номер редакции ста-
ло известно, что жителям Красково, членам 
СНТ «Дружба» все же удалось передать  
письмо Андрею Воробьеву о бедственном 
экологическом положении поселка и про-
изволе в отношении садоводов. Письмо 
подписали 600 жителей поселка. Будем 
ждать ответов от Губернатора и от Проку-
рора области.   

ИСТОРИЯ ВОПРОСА

БОРЬБА ЗА ПРАВА ПРОДОЛЖИТСЯ

Участки собственникам СНТ «Друж-
ба» были выделены в мае 1994 года в 
бессрочное пользование постановле-
нием Главы администрации Люберец-
кого района Ю.А. Козловым. Тогда же 
были утверждены границы земельного 
участка. 

Около трех лет назад администрация рай-
она  по согласованию с администрацией по-
селка Красково в лице главы М.И. Чуйкова 
выделила  участки на прилегающих терри-
ториях  к  СНТ «Дружба» и расположенным 
неподалеку СНТ «Надежда» неким ООО 
«ЖелДорТехника» и ООО «Вива Транс». 
О деятельности этих организаций наша га-
зета писала уже неоднократно – именно на 
выделенных им  территориях возникают не-
санкционированные свалки. Участки  ООО 
«ЖелДорТехника» и ООО»Вива Транс» 
были выделены под проведение земляных 
работ, рекультивацию – как оказалось на 
практике, под утилизацию мусора. Причем, 
выделялись они, минуя все установленные 
законодательством необходимые проце-
дуры. Такие «мелочи», как проведение пу-
бличных слушаний по назначению земель-
ного участка, межевание, постановка на 
кадастровый учет, проведение конкурса на 
заключение договора аренды, публикации 
в средствах массовой информации и про-
ведение прочих необходимых процедур  по-
просту «забыли». 

Надо добавить, что выделенные земель-
ные участки имели особый статус – «зем-
ли сельхозназначения». Но и это досадное 
препятствие решили не замечать. Когда 
выделенные участки оказались заполнены  
и переполнены мусором, компания, недол-
го думая, продолжила складировать мусор 

рядом – в том числе прямо на территорию 
СНТ «Дружба». В результате несколько 
участков оказались полностью погребены 
под горами мусора. Пользуясь юриди-
ческой неграмотностью, доверчивым 
садоводам махинаторы объявили, что 
за причиненный ущерб из муниципаль-
ного бюджета будет выплачена компен-
сация, равная кадастровой стоимости 
земельного участка. Это большие день-
ги. Удивительно, но этой откровенной и 
бессовестной лжи некоторые поверили.  

Конечно, жители все это время не без-
действовали – они били во все колокола, 
неоднократно обращались в администра-
цию поселка к главе М.И. Чуйкову. Но от 
Михаила Ивановича особой помощи не 
дождались. Весной этого года ситуация 
стала критичной – мусором засыпали 
недавно прорытый членами СНТ на свои 
средства отводной канал реки Малыш-
ка, в результате река затопила и СНТ 
«Дружба», и СНТ «Надежда», и частично 
расположенную рядом воинскую часть.

 После этого, наконец, в СНТ «Дружба» 
была направлена комиссия, куда вошли 
сотрудник администрации и сотрудник ко-
миссии по административно-техническому 
надзору. При этом пригласить в комиссию 
председателя СНТ «Дружба» В.Н. Нагорня-
ка не удалось – он не отвечал на телефон 
и смс, и  запрошенные членами комиссии 
документы не представил. Зато, как выяс-
нилось в ходе проверки, сам единолично 
принимал в СНТ новых членов, заключал 
со сторонними организациями договора на 
вывоз плодородного грунта и  завоз не по-
нятно какого, в общем, вел активную дея-
тельность.  Варварским действиям ООО 

«ЖелДорТехника» и ООО»Вива Транс» не 
препятствовал. Из чего члены СНТ сдела-
ли логичный вывод – В.Н. Нагорняк в сго-
воре с теми, кто засыпает участки. В акте 
комиссии зафиксировано, что отсыпка 
осмотренных территорий произведена на 
отметку примерно + 5,0-6,0 м относительно 
существующей поверхности. То есть на-
сыпь возвышается на 5-6 метров над дач-
ными домиками и огородами и все это на 
площади в полтора десятка гектаров. Вот 
такие масштабы беззакония.

Надо добавить, что редакция уже писала 
о незаконном бизнесе, когда по рассказам 
жителей стала понятна  схема безжалост-
ного уничтожения угодий. Суть его заклю-
чается в том, что в начале с земельного 
участка увозится на продажу плодород-
ный слой. Затем на его место принима-
ется мусор и различные отходы. Попут-
но, чтобы уплотнить мусор, его сжигают. 
Затем, под видом «спасения экологии» 
принимаются инертные грунты, терри-
торию свалки  присыпают и всё это  го-
товится на продажу. Так получается, что 
с каждого квадратного метра  четыреж-
ды снимают криминальные деньги. 

После окончания работы комиссии М.И. 
Чуйков подписал Постановление № 203 от 
11.04.2013 г. «О введении режима чрез-
вычайной ситуации на территории СНТ 
«Дружба» и прилегающих к нему земель-
ных участках». В нем  г. Чуйков обязал 
председателя СНТ Нагорняка В.Н. до 15 
апреля текущего года завершить работы 
по ликвидации завезенного на территорию 
СНТ грунта и освободить протоки реки Ма-
лышка. Причем сделать это совместно с 
«частными собственниками» А.Л. Павлов-
ским и С.В. Паничевым – то есть с теми 
самыми представителями ООО «ЖелДор-
Техника» и ООО»Вива Транс», которые и 
принимали участие в беззакониях  с  участ-
ками СНТ!

О гражданине Павловском наша газета 
уже рассказывала. Это предприниматель, 
который представляется работником кра-
сковской администрации, а по совмести-
тельству экологом из Люберец. Садоводы 
«Дружбы» рассказывали и демонстриро-
вали видеоматериалы, как глава Краско-
во представлял господина Павловского 
своим советником по земельным вопро-
сам. Странно, но такой должности в ад-
министрации нет. Видимо глава в конец  
запутался, если не знает ни штатного рас-
писания администрации, ни собственных 
сотрудников.  Честно говоря, рассчитывать 
на то, что организатор беззакония   будет 
устранять последствия собственной дея-

тельности, не приходится. Если только за 
это не заплатят очень большие деньги из 
бюджета.

В настоящее время члены СНТ «Друж-
ба» направили заявление в Малаховское 
отделение полиции на имя начальника А.В. 
Гордеева. В нем, в частности, говорится:

«В соответствии с Постановлением Гла-
вы Красково № 203 от 11.04.13 был прорыт 
отводной канал на территории СНТ «Друж-
ба» и СНТ «Надежда» для отвода паводко-
вых и грунтовых вод от участков и строений 
СНТ «Дружба». 17.05.2013 отводной канал 
был намеренно засыпан. В результате был 
нанесен ущерб имуществу членов СНТ. 
В телефонном разговоре, состоявшемся 
17.05 между Молибога А.Н. и Павловским 
А.Л., представившимся сотрудником адми-
нистрации Красково,  Павловский заявил, 
что вышеуказанные противоправные дей-
ствия совершены намеренно с целью пре-
сечения деятельности членов СНТ по за-
щите своих прав и законных интересов.»

На заявлении в полицию члены СНТ 
«Дружба» останавливаться не намерены. 
Люди продолжат бороться за свои права. 
Информация о ситуации, сложившейся с 
СНТ, доведена до сведения врио Губерна-
тора Московской области А.Ю. Воробьева. 

Редакция просит Люберецкую город-
скую прокуратуру  обратить внимание 
на изложенные материалы в порядке 
прокурорского реагирования.  

Олег ПЕТРОВ
Фото автора

Редакция провела собственное расследование обстоятельств, 

приведших к трагической ситуации с СНТ «Дружба»
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ГОВОРЯТ ЖИТЕЛИ

Валентина Онуфриева:

– Я продаю петуньи, настурции, ноготки. Говоря 

другими словами, я – цветочница. Наверное, каждый 

человек хочет, чтобы ему в этой жизни было уютно и 

комфортно. Вот и у меня есть заветное желание. Нет, 

не подумайте чего-нибудь такого! Я просто хочу, что-

бы дорога, которая проходит мимо моего магазина (это 

начало поселка Коренево) была нормальной. Чтобы к 

моим цветам могли подъезжать на автомобилях люди, 

желающие их приобрести ящиками. Им хорошо, и мне 

– прибыль. Три года назад, когда я пришла работать в 

магазин, дорога была грунтовой. Но потом, видимо, ее 

решили как-то отремонтировать. В общем, хотели, как 

лучше, а получилось… Не мудрствуя лукаво, просто на-

сыпали на грунт битый асфальт, и все.

Сама я проживаю на улице Лорха, люблю свой посе-

лок и хотела бы видеть его процветающим (в прямом смысле) и ухоженным. К сожа-

лению, много пока недоделок. Вот, например, люди вышли на весенний субботник, 

сложили собранный мусор в мешки. И что же? Уже конец мая, а мешки эти так и 

стоят у дороги немым укором коммунальщикам и местным властям.

Что думают люди о качестве жизни в поселке? Какие 

проблемы их волнуют? Как оценивают пять лет работы 

нынешней администрации?  Какие наказы хотели бы дать 

будущему главе поселка, которого мы выберем в сентя-

бре? С этими вопросами наш корреспондент Наталья Ко-

робова обратилась к жителям, и вот что она услышала.

Нина Сергеевна Лукина:

– У меня два пожелания. Первое: на перекрестке, где ули-

ца Островского переходит в улицу Некрасова (там еще га-

зетный киоск), по моему мнению, нужно сделать пешеходную 

«зебру». Рядом школа, поэтому считаю это оправданным. И 

второе: дорога, ведущая к платформе «Коренево», оставляет 

желать лучшего. В распутицу там невозможно пройти. Вроде 

бы ее начинали ремонтировать, но так и не доделали.

Олег Алексеев:

– Так уж, видно, судьба распорядилась: почти 30 лет я про-

живаю в «проклятом» доме № 5 по улице Железнодорож-

ной. Про бытовые условия даже говорить не стану, самое 

ужасное – это то, что по чьему-то неправильному проекту 

его построили впритык к железной дороге. Вот и чувству-

ешь себя вечным пассажиром, вот и дребезжит в тебе все 

внутри каждый раз, когда мимо проходит очередной состав. 

Много раз  дом-уродец хотели снести, а жильцов – рассе-

лить. Уж поколения сменились – а он как стоял, так и стоит.  

Говорят, обещанного три года ждать. А тут десять раз по 

три. Не находите, что перебор?

Яна:

– Проживаю в доме 13 по улице Чехова. Как видите, у 

меня маленький ребенок, и я, в первую очередь, озабочена 

«сугубо детскими» проблемами. Например, в поселке нет 

своего педиатра. Приходится везти ребенка в Красково, что 

не всегда удобно. Представьте, зима, мороз, переполнен-

ные маршрутки! Раньше педиатр у нас был. Верните его! За 

детским питанием, кстати, тоже, – пожалуйте в Красково. 

Наш поселок растет, с демографией порядок – с каждым 

годом маленьких детей становится все больше. Так что во-

прос о детском докторе стоит очень остро. А о поликлинике – речь отдельная. 

Все никак ее не отремонтируют. Сколько же еще ждать?

Елена:

– Знаете дом 117/18 по улице Карла Маркса в Красково? 

Вот я там живу. Хочу рассказать о нашей проблеме. Моей 

внучке Любаше 8 лет. А играть ей негде! Везде детские пло-

щадки ориентированы на малышей, как будто никто не зна-

ет, что дети имеют такую особенность – вырастать. Хочется, 

чтобы были площадки и для подростков. Пусть играют на 

глазах у родителей, чтобы их всегда можно было из окна 

позвать домой. Вот сейчас много магазинов «шаговой до-

ступности», что совсем неплохо. Почему бы и детским пло-

щадками не быть рядом, под боком?

 И еще. В Коренево есть замечательный культурный центр. А в Красково – нет. 

Возить ребенка с нашей улицы Карла Маркса в Коренево хлопотно. Моя мечта – 

чтобы внучка росла развитой, как физически, так и интеллектуально. Думаю, эта 

не только наша личная проблема, она касается всех, у кого дети.

Александра Петровна Орлова, ветеран труда, 

инвалид 3 группы:

– Я – старожил в Коренево, проживаю в доме 7-б по ули-

це Лорха. Если сравнивать с прошлыми годами, то сейчас 

поселок выглядит лучше, ухоженнее. Зелени много, это ра-

дует. Вот, недавно… дай Бог памяти…Точно, 17 мая иду с 

электрички, а на деревьях кто-то развесил разноцветные 

воздушные шары. На каждом написано «С Днем рожде-

ния!». Понятно, это чья-то выдумка. Но хорошая выдумка! 

Пустяк вроде, но мне как-то тепло на душе стало. Много 

ли нам, старикам, нужно? Ну, а бытовые трудности… Что 

ж, мы люди привычные. Выключили воду – потерпим, когда-нибудь ее все равно 

дадут. Это нынешние, молодые, уж больно придирчивые. Чуть что – сразу бегут 

в администрацию жаловаться. У меня лишь одна просьба будет: тридцать три 

года я отработала в детском саду. Попробуй, по сто раз на день нагнись, чтобы 

ребенку обувь застегнуть или колготки надеть. Вот теперь и маюсь со спиной, 

ноги тоже болят. Очень хотела бы, чтобы мою квартиру на пятом этаже без лиф-

та поменяли на первый этаж. Раньше была в каких-то списках, а сейчас, говорят, 

все эти списки аннулировали. Беда, да и только!

Борис Леонидович Троицкий:

– Я с улицы Лорха, дом 8. Живу в Коренево, почитай, всю 

жизнь. Очень напрягает плохая вода. Течет она из крана 

ржавая, с неприятным запахом. Да, кстати, про запах. По-

стоянно ощущаем какие-то «химические ароматы». У меня 

две внучки, младшей всего 4 года. Так мне с ней на детскую 

площадку порой не выйти – дышать просто нечем! Ладно 

уж я, а ребенку еще расти! Знаю, что есть неподалеку от 

поселка несанкционированные свалки – вот где источник 

всех этих искусственных запахов. Думаю, властям давно 

уже надо было бы заняться этим волнующим всех жителей 

вопросом. Да они в курсе проблемы, только ничего не предпринимают для ее 

решения.

Ольга Юрьевна Рябова, киоскер:

– Мой киоск находится в людном месте, да и сама я рядом 

со своей работой проживаю – в доме 11 по улице Чехова. Мно-

гие проблемы поселка – как на ладони. Вот, далеко ходить не 

надо – светофор. Видите, все время мигает желтым светом? 

Уж как мы его добивались, сколько порогов обили, сколько 

бумаги на жалобы извели! Установили светофор, наконец. Да 

недолго мы радовались. Может, бэушный подсунули? Не ра-

ботает, а чинить никто, видимо, не собирается.

Также долго мы добивались, чтобы по нашему «проспекту» 

– улице Чехова – ограничили проезд грузового транспорта. И 

действительно, какое-то время с 10 вечера до 9 утра фуры здесь не проезжали. 

А сейчас опять стали ездить! Наверное, послабление почувствовали. Из-за этого 

стекла в домах дребезжат, детей гулять выпустить страшно – грузовики мчатся, как 

сумасшедшие. К тому же наша церковь Преображения Господня, построенная еще 

в 17 веке, вся пошла трещинами.

Еще один факт. Все знают, какой в Коренево замечательный лес. В нем давно 

уже проложена лыжня, и зимой жители с удовольствием совершают там прогулки. 

Летом тоже хорошо походить по лесу с лукошком. Но в последние годы там не зеле-

нью, не цветами пахнет, а какой-то химией. Говорят, виновато в этом лакокрасочное 

предприятие, которое открыли в Овражках. Оттуда запах. Разве это дело?

Любовь:

– В нашем доме 13 по улице Чехова вода просто отврати-

тельная!  А на улицу выйдешь – какой-то горелой пластмас-

сой порой несет. Ясно откуда – со свалок!

Потом вокруг нашего дома, да и возле других домов очень 

густые кусты. С ребенком вечером мимо просто страшно 

ходить. Нужно коммунальщикам хорошенько поработать са-

довыми ножницами, а то и топором, чтобы кусты эти стали 

пореже – для безопасности жителей. Например, улица Не-

красова совсем заросла. Там раньше, еще в советское вре-

мя, у некоторых домов жильцы держали огороды. Теперь от 

грядок тех ничего не осталось, а вот железные ограждения 

по-прежнему на своем месте. А зачем, спрашивается? Толь-

ко внешний вид улицы портят.

Василий:

– Моя семья проживает в доме 83 по улице Карла Маркса. 

У нас двое маленьких детей, и, конечно же, во главу угла мы 

ставим проблемы, связанные с экологией. А экологическая 

обстановка в Красково просто катастрофическая. Самое ин-

тересное, что я об этом раньше не знал. Прочитал в газете 

«Наше Красково» про свалки – не поверил. Решил убедить-

ся лично – действительно, за церковью выросла несанкцио-

нированная свалка. А мы дышим этим загрязненным возду-

хом. О воде особый разговор. Вы знаете, что однажды мы 

налили из-под крана воды в кастрюлю, а в воде – черви! Нормально, да? У меня, 

жены, детей развилась аллергия, все какими-то пятнами покрылись.

Почему же поселковая администрация не предпринимает никаких мер?

Мария Федоровна Катянова

– Чего все возмущаются, что в поселке плохо? Да нор-

мально все. Вот деревья опилили – дело. А в моем придомо-

вом садике все цветет, благоухает. Красота! Вода немного 

подкачала, так обещали, что скоро все исправят. Наше по-

коление привыкло верить властям.

п
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ГОВОРЯТ ЖИТЕЛИ

Александр и Олеся Матвеевы:

Олеся: 

– Мы проживаем в доме 4 по улице Островско-

го. Поселок нам нравится, хотя есть и претензии. 

Например, напор воды на нашем четвертом этаже 

часто очень слабый, что особенно неудобно, когда у 

тебя маленький ребенок. Ни его искупать, ни белье 

постирать.

Александр: 

– А еще могут без предупреждения выключить 

электричество – на час, на два, а то и больше. Один 

раз полдня без света сидели. Мне по работе часто 

приходится заходить в Интернет, так что, сами понимаете – без электричества 

очень плохо.

Олеся: 

– А холодильник – сразу же течет! Ладно еще зимой, а если на улице такая 

жара, как сейчас?

Нина Владимировна:

– Проживаю в доме 5-а по улице Лорха, коренная житель-

ница. То, что детских площадок в поселке не хватает – это 

всем ясно. Но и на тех, что уже установлены, в песочницы 

не завозят песок. А без нормального, чистого песка эти соо-

ружения просто теряют свой смысл. Малыши любят куличи-

ки лепить, а лепить-то и не из чего. Неужели это так трудно 

– завезти песок?! Да и убирают на детских площадках из 

рук вон плохо. Это еще один камень в огород коммуналь-

щиков.

Ольга Саулина, многодетная мама:

– У меня трое детей. Младшему, 

Юрочке, всего год и три месяца. Хочет-

ся погулять с ним на нормальной, со-

временной детской площадке, а тако-

вых в Коренево просто не существует. 

Есть какое-то старье с переломанными 

качелями. Одну площадку вовсе у до-

роги сделали. О чем думали? Если уж 

нет денег на новые площадки, то хотя 

бы положили на землю специальное 

покрытие, как это сделали в Томилино. 

Чем мы хуже наших ближайших сосе-

дей?

Мы с вами стоим на улице Чехова – 

главной нашей улице. Она же вся за-

росла! У властей, видимо, руки не дохо-

дят привести ее в божеский вид. А ведь 

это лицо поселка!

Эльвира Михайловна:

– Я проживаю в доме 21 по улице Лорха, квартира на пер-

вом этаже.  Особых претензий у меня нет. То, что вода пло-

хая, меня не касается, потому что приобрела качественный 

фильтр. Вот стаи бездомных собак по-прежнему беспокоят. 

Слышала, что на Дне открытого письма эту проблему под-

нимали, власти обещали в ближайшее время ее решить. 

Но, видно, все недосуг. А ведь иной раз из подъезда выйти 

страшно – того и гляди покусают. Я уж не говорю про то, что 

собаки эти вечерами часто так воют, что не заснуть.

Николай Петрович Самодуров (Красково, Школьная, 8):

– Поселковая администрация много раз обещала заняться 

проблемой ремонта дорог. Но обещания свои не выполняет. 

Например, возле гостиницы ИПК осенью и весной вообще 

не пройти – в грязи можно утонуть. Да и других примеров 

достаточно. Не такое уж Красково огромное по площади, 

чтобы не найти средства на ремонт дорог. Потом грязно в 

поселке, плохо убирают. Конечно, много и от жителей за-

висит. Как говорят, не там чисто, где метут, а там, где не 

мусорят. И все же в обязанности коммунальных служб по-

прежнему входит уборка территорий.

Наталья Ивановна Кирьянова:

– Проживаю в доме 21 по улице Лорха. Наш поселок Ко-

ренево богат водоемами. Один карьер чего стоит – сколько 

туда каждое лето людей приезжает, чтобы отдохнуть, ис-

купаться, позагорать. Но вот беда: все эти водоемы в таком 

ужасном состоянии – замусорены, загажены, берега травой 

заросли. Обидно! 

И еще хотела бы сказать об одной проблеме. Наш дом 

находится рядом с несанкционированной остановкой марш-

руток. Так водители устроили себе туалет прямо на клумбе, 

на которой жильцы посадили цветы. Да и вообще – покоя 

от этих трудовых мигрантов нет – ругаются, кричат, а то и 

дерутся. 

Василий и Алена Свирилины :

Василий: 

– В нашем доме 6 по улице Школьной в Кра-

сково зимой постоянно отключают отопление. 

Подъезд не убирается – весь замусорен, не-

приятно даже в него входить.

Алена: 

– Неприятно – не то слово! Страшно! Там же 

крысы вот такие бегают! И никому в комму-

нальной службе до этого нет дела. Лифт не ра-

ботает, домофон отсутствует – просто какой-то 

богом забытый дом. 

Вера Григорьевна:

– Проживаю в доме 18 по 2-й Заводской улице. Плохое у 

меня впечатление о благоустройстве в поселке Красково. 

Вот зима прошла, снег стаял – такая грязь кругом! Словно 

мы где-то в глухомани живем, а не рядом с Москвой. Дороги 

в ужасном состоянии. Да много еще недоделок! Зато фото-

графия Михаила Ивановича Чуйкова – на каждой странице 

в газете «Наше Красково сегодня». Рапортует, что все в 

Красково хорошо.

Ирина Дмитриевна и София:

– Сразу скажу – мы люди не местные. Первый год 

снимаем дачу в Малаховке, а в Красково я Сонечку 

в Школу искусств вожу – музыкой заниматься. Хо-

рошая школа, ничего не могу сказать. Ваш поселок 

нам нравится – зелени много, возле домов чисто, 

люди доброжелательные.

Оксана :

– Мы не так давно переехали в Красково из Марьино. Про-

сто небо и земля. Конечно, я понимаю, столица и область 

– как говорится, две большие разницы. Но все же…Грязно 

в поселке, подметают кое-как, бытовые отходы вовремя не 

убирают. Даже детские площадки замусорены, – окурки, 

бутылки валяются. И еще проблема – в Красково почти нет 

детских магазинов. Приходится ездить в Люберцы, в Мо-

скву. Наверное, можно было бы сделать так, чтобы было 

удобно жителям.

В нашем доме 26 по 2-й Заводской улице вода – ну, просто 

ни в какие ворота. Да вот, посмотрите, я ванну, наполнен-

ную какой-то ржавого цвета жидкостью, на телефон сняла (снимки прилагаются 

– ред.). Сына Артемку в такой воде точно купать не буду. Да и сама воздержусь. 

Что же нам делать, когда на улице такая жара?Что же нам делать, когда на улице такая жара?

Раиса Павловна:

– Я живу в доме 1 по улице Федянина, на 10-м этаже. По-

стоянно какой-то химией пахнет, на балкон нельзя порой 

выйти. Может, думаете, показалось? Нет, и сын тоже «по-

сторонний» запах ощущает, и соседи. Вытяжка в доме ни-

куда не годится. В общем, неладно что-то. Сейчас весна, 

воздух цветами должен благоухать, а мы в Красково неиз-

вестно чем дышим.
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ТАК ФАЛЬСИФИЦИРУЮТ ВЫБОРЫ 

– Как Вы думаете, что нас ждет?
– Я ожидаю стандартный набор от жу-

ликов и воров: враньё и «чернушные» 
газеты, провокации, бригады фальсифи-
каторов с «каруселями», незаконная аги-
тация и многое другое. Всё это нам уже 
хорошо знакомо.

– Расскажите поподробнее.
– Хорошо. Возьмем, враньё. В пред-

дверии выборов в Красково появятся 
газеты-однодневки, на многих из них 
не будет даже выходных данных о типо-
графии, или они будут фальшивыми. В 
этих газетах и листовках будут откро-
венно врать про неугодных кандидатов. 
Будут рассказывать, что они воры, оли-
гархи, гомосексуалисты и прочую чушь, 
на которую только хватит фантазии у 
продажных журналистов.

Провокации – излюбленный приём 
жуликов и воров. Это когда от имени 
уважаемого человека, кандидата в Кра-
сково, выпускается листовка или газета, 
в которой говорится, что он снял себя с 
выборов или предлагает проголосовать 
за другого. Делается это для того, что-
бы сторонники уважаемого человека на 
выборы не пошли, подумав, что их кан-
дидат снял свою кандидатуру, или про-
голосовали за другого, подумав, что он 
их всерьез к этому призывает.

Незаконная агитация – этот метод про-

цветает. За нужных кандидатов будут аги-
тировать на предприятиях, на рабочих ме-
стах, развешивать агитационные плакаты 
и листовки своих кандидатов на панелях 
возле подъездов. Материалы остальных 
кандидатов будут нещадно срываться и 
уничтожаться.

Бригады фальсификаторов – это 
главная движущая сила жуликов и во-
ров. В Красково приедет бригада людей 
из другого города, человек тридцать, 
может больше, во главе с бригадиром, 
которого даже могут зарегистрировать 
кандидатом, чтобы он мог обладать пра-
вами кандидата. В день голосования, 
когда красковчане будут выходить из из-
бирательных участков, на улицах будут 
стоять люди, которые будут спрашивать, 
за кого они проголосовали. Многие будут 
отвечать. Таким образом, жулики и воры 
узнают, кто побеждает и сколько нужно 
вбросить бюллетеней за их кандидата. 
А далее следует самое интересное. Эта 
бригада из другого города, люди, не яв-
ляющиеся жителями Красково и не имею-
щими права голосовать в Красково, про-
едут по всем избирательным участкам и 
вбросят по несколько сотен бюллетеней 
за нужного кандидата.

В Красково восемь избирательных 
участков. Представьте, 200 бюллетеней 
на каждом участке – это 1600 голосов! Не 

слабая прибавка! А если по 300 голосов 
на каждом участке вбросят? 

– А откуда берутся эти бюллетени?
– Во-первых, от коррумпированных чле-

нов избирательных комиссий. Во-вторых, 
из-за того, что многие красковчане не хо-
дят на выборы и не голосуют. Если бы все 
жители Красково, которые имеют право го-
лосовать, пришли на избирательный уча-
сток и проголосовали, то жуликам и ворам 
было бы гораздо тяжелее фальсифициро-
вать. Ведь при 100% явке избирателей не 
может быть 200% проголосовавших!

Или вот еще распространенный пример 
фальсификаций. В списки голосующих 
включают уже умерших людей. Человек 
умер уже много лет назад, а в списках 
числится! И за него проголосует приехав-
ший проходимец. Много раз мы сталки-
вались с тем, что люди приходят на изби-
рательный участок и видят, что их давно 
умерший родственник в списках числится 
как живой! 

Итак, что же делать?
1. Всем красковчанам приходить на 

выборы обязательно! Приводить с собой 
всех друзей и знакомых, чтобы голосова-
ли за своего кандидата.

2. Не верить вранью, газетам одноднев-
кам или листовкам. Верить поступкам лю-
дей, которые уже много лет работают на 
благо Красково и его жителей.

3. Не говорить на выходе из избира-
тельного участка за кого проголосовали.

4. Если увидели в списке умершего, тре-
бовать, чтобы его вычеркнули из списка. 
Сообщить об этом наблюдателям, которые 
находятся на избирательном участке.

На выборы нужно прийти обязатель-
но, иначе, голос может быть украден 
всякими проходимцами! В итоге жите-
ли Красково получат главу, которому 
на поселок плевать. Ведь избиратель-
ная компания и труд фальсификаторов 
нужно оплачивать, а стоит он, видимо, 
очень дорого.

В сентябре 2013 жители Красково выберут нового главу городского поселения

СИТУАЦИЯ

Очевидно, что борьба предсто-

ит не шуточная. Наверняка многие 

кандидаты попробуют свои силы в 

борьбе за ключевую должность в 

администрации Красково. Но, как 

нам хорошо известно, на выбо-

рах частенько происходят разно-

го рода нарушения и в результате 

выборные должности занимают 

не те, за кого проголосовал народ, 

а те, на чьей стороне был так на-

зываемый «административный ре-

сурс». 

О том, какие способы фальси-

фикаций и махинаций чаще всего 

встречаются на выборах, расска-

зал известный политтехнолог, по-

просивший не называть свою фа-

милию.

В день голосования, когда красковчане будут выходить из избирательных 

участков, на улицах будут стоять люди, которые будут спрашивать, за кого 

они проголосовали. Многие будут отвечать. Таким образом, жулики и воры 

узнают, кто побеждает и сколько нужно вбросить бюллетеней за их кандида-

та. А далее следует самое интересное. Эта бригада из другого города, люди, 

не являющиеся жителями Красково и не имеющими права голосовать в Кра-

сково, проедут по всем избирательным участкам и вбросят по несколько со-

тен бюллетеней за нужного кандидата.

ВАЖНО

15 мая в Сочи Президент РФ Вла-
димир Путин встретился с руково-
дителями фракций Государственной 
Думы. От партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ во встрече приняли уча-
стие лидер партии и руководитель ее 
думской фракции Сергей Миронов и 
заместитель Председателя Государ-
ственной Думы, Председатель партии 
Николай Левичев. 

В ходе встречи обсуждались текущие 
вопросы законодательной деятельности 
Государственной Думы и подготовка к 
предстоящим в сентябре выборам раз-
личного уровня в субъектах Российской 
Федерации.

В ходе своего выступления Сергей Ми-
ронов предложил освободить от земель-
ного налога владельцев единственного 
земельного участка площадью до 8 соток 
включительно и попросил ввести для пен-
сионеров, достигших 70 лет, тринадцатую 
пенсию по итогам года. «У нас есть кон-
кретное предложение. Сегодня пенсио-
нерам, которые достигли 80-летнего воз-
раста, платится повышенная пенсия. Мы 
вносим предложение: тем пенсионерам, 

которые достигли 70-летнего возраста, 
платить 13-ю пенсию. Мы посчитали, 10 
миллионов пенсионеров у нас вошли в 
этот возраст. Это как раз те самые «дети 
войны», которым мы обязаны помогать. 
Сумма получается большая, но не смер-
тельная – 120 миллиардов рублей. Это 
ложится в рамки Ваших майских указов 
по социальной поддержке населения», – 
сказал Сергей Миронов. 

«Мы с вами должны все посчитать, что 
и где мы можем сделать, – ответил Влади-
мир Путин. – И поняв это, должны напра-
вить средства на приоритетные участки». 

Сергей Миронов также просил Прези-
дента поддержать отечественное свино-
водство и птицеводство в связи со всту-
плением России в ВТО. Николай Левичев 
в своем выступлении просил увеличить 
финансирование ансамбля песни и пля-
ски имени Игоря Моисеева. Наконец, 
как рассказал Левичев, оппозиционные 
фракции также просили Путина уволить 
министра образования Ливанова, на что 
получили «уклончивый» ответ.

По сообщениям сайта spravedlivo.ru

ВСТРЕЧА С ПРЕЗИДЕНТОМ РФ
ПОЖАРЫ

Наступает лето – традиционный се-
зон лесных пожаров. От нас с вами 
зависит сохранность уникальных ле-
сов Подмосковья. Чтобы не допустить 
беду, соблюдайте правила пожарной 
безопасности.

В пожароопасный сезон в лесу и на 
торфяниках запрещается разводить ко-
стры в хвойных молодняках, старых го-
рельниках, на участках поврежденного 
леса, торфяниках, лесосеках, в местах с 
подсохшей травой, а также под кронами 
деревьев. Потушенные костры должны 
быть засыпаны землей и залиты водой. 
Нельзя бросать горящие спички, окурки, 
горячую золу из курительных трубок. Не 
сжигайте в лесу и на торфяниках мусор.

Помните!
При обнаружении очага лесного пожара 

граждане обязаны немедленно принять 
меры к тушению, а при невозможности 
потушить его своими силами, сообщить 
о нем органам государственной вла-
сти (лесхоз, милиция, противопожарные 
службы, МЧС России) или органы мест-
ной администрации.

Дежурные телефоны главного управле-
ния МЧС России по Московской области:

Телефон единой службы спасения 01;
Дежурный по Главному управлению 

МЧС России по Московской области 424-
08-44;

Дежурный Центра управления силами 
Федеральной противопожарной службы 
Московской области Главного управле-
ния МЧС России по Московской области 
542-21-45; 542-21-46;

Дежурный Центра управления в кризис-
ных ситуациях Главного управления МЧС 
России по Московской области 542-21-01; 
333-20-01; факс 334-87-67; факс 542-21-42;

«Телефон доверия» Главного управле-
ния МЧС России по Московской области 
424-11-00.

НЕ БУДИ ЛИХО
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В МИРЕ УВЛЕЧЕНИЙ

Детскую Школу искусств «Гармония» 
в поселке Красково все знают. Толь-
ко спросишь «розовое такое здание, с 
колоннами», всякий покажет. В Школе 
уже много лет преподает живопись За-
служенный работник культуры Москов-
ской области, член Союза художников 
России, член Союза писателей России, 
председатель Люберецкого отделения 
Союза художников Подмосковья Виктор 
МАРКОВ. 

 Он согласился встретиться с нашим 
корреспондентом, чтобы рассказать 
о себе, о творческих планах, о том, как 
воспитывается в юных художниках, воз-
можно, будущих Пикассо или Репиных, 
чувство прекрасного, навыки кропотли-
вого труда, столь необходимые каждому 
мастеру.

– Виктор Сергеевич, Вы ведь коренной 
житель Краскова?

– Я живу здесь более 40 лет, так что уже 
вполне могу чувствовать себя коренным 
жителем. А вообще, моя малая Родина на-
ходится в одном из сёл Лотошинского райо-
на Подмосковья. Родился в семье сельских 
служащих, далеких от искусства живописи. 
Правда, мама Клавдия Михайловна с дет-
ства прививала мне любовь к литературе, 
поэзии. Она была творческим человеком, 
обладала просто фантастической памятью 
на стихи, могла наизусть читать целые от-
рывки из Пушкина, Лермонтова, Некрасо-
ва… Я очень ей благодарен за неоценимый 
вклад в мое воспитание. Ведь поэтическое 
настроение помогает создавать образы в 
живописи.

– Мама работала в колхозе?
– Не просто работала, а была предсе-

дателем колхоза. Когда началась война, 
ей едва исполнился 21 год. Всех мужчин-
односельчан забрали на фронт, и маме при-
шлось взвалить на свои девичьи плечи тяго-
ты большого хозяйства, где трудились одни 
женщины. Два года она возглавляла колхоз, 
а потом на этом посту ее сменил вернув-
шийся с фронта солдат-инвалид. Мама же 
с удовольствием занялась любимой бухгал-
терией.

– Ваш отец воевал?
– Мой отец (его звали Сергей Василье-

вич) был участником многих сражений, в 
том числе и Курской битвы. Среди боевых 
наград – орден Славы. В одном из боев он 
получил тяжелое ранение, из-за которого 
был комиссован. Отец с мамой поженились 
почти сразу же после Великой Победы.

– Художественные способности у Вас 
проявились уже в детстве?

– Да. Родители недоумевали – откуда? 
Правда, отец обладал каллиграфическим 
почерком. Так или иначе, но с малых лет я в 
своей школе был главным рисовальщиком. В 
общем, рос практически самоучкой, до всего 

доходил самостоя-
тельно. Главное мое 
занятие было – де-
лать копии с извест-
ных картин. По от-
зывам односельчан, 
получалось неплохо, 
да и навыки приобрел 
хорошие. Знаете, не-
которые копии, сде-
ланные мною в 11-12 
лет, до сих пор лежат 
где-то в шкафу. Иной 
раз приятно бывает 
их посмотреть. Свое-
го рода личный рари-
тет.

– Знаю, что Вы 
поступили в учили-
ще с первого раза.

– До сих пор этому удивляюсь! В Абрамцев-
ском художественно-промышленном училище 
имени Васнецова (ныне филиал Строгановки) 
конкурс был – 10 человек на место. А я из глу-
бинки – и вдруг такая удача. Видно, педагоги 
из приемной комиссии что-то во мне разгля-
дели. В общем, поступил я на отделение ху-
дожественной керамики, о чем впоследствии 
ни разу не пожалел. Много лет после учили-
ща проработал в опытной лаборатории кера-
мического цеха ВНИИСТРОМа. В 90-е годы, 
когда нужно было выживать, организовал 
вместе с товарищами вначале кооператив, 
а спустя какое-то время – ООО «Красково». 
Главное, мы не изменили профессии – по-
прежнему занимались керамикой.

– Какие же пути привели Вас в педаго-
гику?

– Так жизнь сложилась. Не думал, не га-
дал…Вначале было трудновато. Даже бро-
сить хотел. Все-таки нет педагогического 
образования. Постепенно дело пошло на 
лад. Но современные дети разительно отли-
чаются от своих сверстников прошлых лет. 
Я имею в виду советскую эпоху.

– Пожалуй, догадываюсь, чем. И все 
же?

– Да, они более эрудированы благодаря 
Интернету, СМИ. Но общая тенденция – 
«Хочу все и сразу! И при минимальных за-
тратах». А я стараюсь им внушить, что труд 
художника тяжел и кропотлив. Только бла-
годаря ежедневной, ежечасной работе над 
своим творчеством можно достичь успеха и 
признания.

– Ну и как, получается?
– Надеюсь. Мою задачу несколько облег-

чает то, что ко мне в кружок идут уже изна-
чально одаренные дети, у которых есть Бо-
жья искра. Всего10 ребят – от 7 до 15 лет.

– Но ведь это сложно – управляться с 
таким разновозрастным контингентом?

– Да нет. У каждого – индивидуальное за-

дание, каждый занят своим делом. Со стар-
шими учениками, конечно, легче работать.

– Вы строгий преподаватель?
– Какое там! Я только к себе строгий – 

этого не отнять. А с учениками я мягкий, чем 
они, озорники, часто пользуются.

– Но ребята, наверное, гордятся, что их 
учитель – известный художник, активный 
участник многих престижных выставок?

– Не знаю, не спрашивал. А в выставках 
я и в самом деле участвую. Только в про-
шлом году их было 25 – от местного зна-
чения до международного. Например, мои 
работы экспонировались в Московском 
международном художественном салоне 
«ЦДХ-2013» – это большой проект года. 
Причем участвую я в этом салоне уже в 
третий раз. В текущем году, также в третий 
раз, мои работы можно было увидеть на 4-й 
Московской выставке графики. Там, кстати, 
были представлены портреты красковских 
пенсионеров, выполненные тушью. Сейчас 
готовлюсь к выставке в Музее имени Ломо-
носова в Москве, которая должна состоять-
ся нынешней осенью. Также в ближайших 
планах – персональная выставка в Дзер-
жинской художественной галерее.

– Осень – это как раз время года, кото-
рое так любят поэты и художники?

– Совершенно верно. Я обожаю осен-
нюю пору, особенно ее начало. Мир полон 
зеленых, золотистых, багряных красок со 
множеством оттенков. Настоящий рай для 
художника. На многих моих пейзажах ото-
бражена именно осень.

– А как местная власть относится к Ва-
шему творчеству?

– По-разному. Вот, помню, бывший гла-
ва администрации Сергей Петрович Быков 
проявил живой интерес к моим работам. Мы 
с ним обсуждали открытие художествен-
ной галереи в поселке Красково, куда я 
пообещал передать в дар сто своих лучших 
картин. Но, к сожалению, не получилось – 
произошла смена власти. Слышал, Сергей 
Петрович снова намерен баллотироваться 
на пост главы. 

– Ну, вот, если ему удастся победить на 
выборах, глядишь, и галерея станет ре-
альностью.

– Было бы здорово.
– Мне ли Вам говорить, что в России 

поэт, художник должен быть еще и граж-
данином. Что вы можете сказать о жизни 
в поселке Красково?

– Экологическая проблема стоит очень 
остро. Несанкционированные свалки от-
равляют воздух, которым мы все дышим. 
Хотелось бы, чтобы родные пенаты стали 
чище, ухоженнее. Ведь места-то какие у нас 
чудесные! Как старожил, могу добавить, что 
процветание поселка во многом зависит от 
людей, в нем проживающих. От их самосо-
знания, внутренней дисциплины, стремле-
ния улучшить внешний облик своей малой 
Родины.

– Виктор Сергеевич, я знаю, что поми-
мо живописи, вы еще и стихи пишите.

– Первый мой сборник, благодаря ко-
торому меня и приняли в Союз писателей 
России, назывался «Кисть калины». Это 
было ровно 10 лет назад. В 2011 году вы-
шел сборник «Иду на звезду». Сейчас го-
товлю к выходу в свет свою третью книгу.

– Пожалуйста, прочитайте что-нибудь 
из своих стихов на прощанье.

– Сейчас… Надо подумать. Ну, вот хотя 
бы это, из ранних произведений:

Белые ветви берез,
Легкая дымка полей,
Эхо раскатистых гроз,
Тайна улыбки твоей.
Марево чистых небес,
Пурпура ясный цветок,
Вдаль убегающий лес
И аромата глоток.
Запах тропинки сырой,
Говор дождей молодых.
И небосвод голубой,
И тишина у воды.

– Спасибо.

Беседовала 
Надежда ХОЛОДКОВА

«И небосвод голубой, 
и тишина у воды…»
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ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

В мае большин-
ство обращений в 
Общественную при-
емную было связа-
но с качеством пи-
тьевой воды. Вода 
из крана у жителей 
течет темно желто-

го цвета, с жутким запахом. Такую воду 
не то что пить нельзя, а даже мыться не 
захочется, тем более искупать малышей. 
Люди не понимают, почему ситуация с во-
дой не меняется, несмотря на все завере-
ния и отчеты о проделанной работе главы 
поселка?

Многие люди обращаются в Приемную 
по вопросам помоек. Ярко выраженные 
химические запахи продолжают трево-
жить людей по утрам. Многие поняли, что 
на самом деле происходит на территории 
поселка только после нашего спецвыпу-
ска, где мы напечатали карту помоек. До 
этого многие думали, что «так пахнет Пе-
хорка».

Житель нашего поселка Сергей обра-
тился в Приемную после того, как увидел, 

что два грузовика сваливают мусор прямо 
на обочину дороги, ведущей в Торбеево! 
Остановить преступников Сергей один не 
смог, но записал номера машин и немед-
ленно позвонил в администрацию. Где 
получил ответ: это все провокация перед 
выборами, разбирайтесь сами. Вот так 
администрация поселка во главе с Ми-
хаилом Ивановичем Чуйковым на самом 
деле борется с помойками.

В прошлом номере «НК» мы опубли-
ковали информацию о красковчанах, 
участниках Великой Отечественной 
войны. С помощью Совета ветеранов 
нам удалось найти данные о живых и 
уже ушедших ветеранах той страшной 
войны. Мы предупреждали читателей, 
что информация может быть неполной, 
не точной  и просили всех, кто не нашел 
своих родных в списках, обращаться к 
нам. И вот, уже несколько человек при-
несли нам информацию о своих род-
ственниках, участниках Великой Отече-
ственной войны, умерших уже после 
войны, но не попавших в наши опубли-
кованные списки.

Мы продолжаем составлять «Книгу 
памяти красковчан» и приглашаем 
всех, кто еще не принес нам инфор-
мацию о своих родных, обязательно 
сделать это! Вместе соберем име-
на и фотографии тех, кто защищал 
нашу страну в годы тяжелых испыта-
ний, и сохраним их для наших детей 
и внуков!

Вечная слава нашим героям.
 
Приемная Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ работает по вторникам и чет-
вергам с 12.00 до 17.00. 

Адрес: поселок Красково, улица Кар-
ла Маркса, дом 117, каб. 105. 

Телефон: 8-498-659-95-63. 
Электронный адрес: SRkraskovo@

yandex.ru.
С архивом выпусков газеты «Наше Кра-

сково» за 2011 год можно познакомиться 
на сайте www.lubernet.ru, где также самые 
свежие новости нашего района.

Заведующая Приемной
Галина ЖАРКОВСКАЯ

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

НАПИШИТЕ, ЧТО Я СУЩЕСТВУЮ!

К нам в редакцию пришла Зайтула 

Сабирзяновна Балюкевич. Она – один 

из жителей поселка, принявший уча-

стие в нашем опросе на тему красков-

ских помоек (Спецвыпуск, НК № 5 (731) 

апрель 2013 года). Напомним, Зайтула 

Сабирзяновна рассказала, что ее и со-

седей по дому беспокоят страшные 

запахи, дом впитывает их как губка. 

Страдают все жильцы. Несчастная 

женщина неоднократно обращалась 

в администрацию поселка, но там ей 

категорически заявили: никаких про-

блем у нас нет. Помоек тоже. Воздух 

в Красково чистый.

К сожалению, в спецвыпуске мы до-

пустили неточность: написали, что 

Зайтула Сабирзяновна живет на улице 

Школьной, в доме № 11 на 17-м этаже. 

Конечно же, этаж не 17, а 7. Приносим 

читателям свои извинения.  

– Газета «Наша Красково сегодня» 

перепечатала мое выступление в газе-

те, и написала, что на Школьной улице 

нет 17-этажных домов, а значит, и меня 

не существует, мол, вы все придумали. 

А раз придумали меня, значит, и все 

остальное в газете неправда. Я пошла в 

газету «Наше Красково сегодня» и попро-

сила их дать опровержение, вот она я, и 

все, что написано в газете – правда! Я не 

отказываюсь от своих слов. Мы задыхаем-

ся от тошнотворных запахов, зимой еще 

ладно, не открываем форточки, а летом 

вообще невозможно, у меня обостряет-

ся аллергия.  Знаю, что в нашем поселке 

есть и другие аллергики. Но в редакции 

меня даже слушать не захотели, ниче-

го не ответили. Напишите, пожалуйста, 

что я существую, и все, что написано в 

вашей газете – правда!

Подтверждаем: Зайтула Сабирзяновна 

Балюкевич существует, она живет в доме 

№ 11 на Школьной улице. 

Кстати, не очень понятно: если, как 

утверждает газета «Наше Красково се-

годня» всё, что мы написали – это вы-

мысел, то зачем наш глава собирается 

жаловаться на свалки в прокуратуру? И 

не поздновато-ли? И еще: если у наших 

коллег проблемы с фотографиями мест-

ных помоек, готовы предоставить. У нас 

их очень много, благодаря экологическо-

му патрулю, который провел выездную 

фотосъемку. Не советуем повторять их 

подвиг самостоятельно: «аромат» око-

ло этих мест такой, что без противогаза 

можно запросто отравиться. 

Редакция «НК»

ПОЧЕМУ У НАС ВОДА ЖЕЛТАЯ? Архаров Петр Иванович 

Барляев Владимир Иванович Барляев Владимир Иванович 

Вайнер Герман Максович Вайнер Герман Максович 

Зеленов Алексей Александрович Зеленов Алексей Александрович 

Иванов Михаил Иванович Иванов Михаил Иванович 

Ищенко Иван ТимофеевичИщенко Иван Тимофеевич

Ищенко Владимир ИвановичИщенко Владимир Иванович

Никитский Евгений СергеевичНикитский Евгений Сергеевич

Никитский Борис СергеевичНикитский Борис Сергеевич

Никитский Николай СергеевичНикитский Николай Сергеевич

Никитский Владимир СергеевичНикитский Владимир Сергеевич

Первушин Александр ДаниловичПервушин Александр Данилович

Прусов Иван ЕвдокимовичПрусов Иван Евдокимович

Полянский Василий ДаниловичПолянский Василий Данилович

Пономаренко Василий ИвановичПономаренко Василий Иванович

Сиротин Анатолий ПетровичСиротин Анатолий Петрович

Степанов Виктор АндреевичСтепанов Виктор Андреевич

Умняшкин Николай ВасильевичУмняшкин Николай Васильевич
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Зайтула Сабирзяновна, дом 11 по улице Школьной:
– Я просто не могу молчать! Эти ужасные запахи, которые с завидным постоянством витают в воздухе, мне просто не дают нормально жить. Наш дом, словно огромный пылесос, их в себя впитывает. Зимой еще ладно, спасаемся тем, что окна закрыты. А весной, ле-том – просто караул!  У себя на 17-м этаже я боюсь от-крыть даже форточку – иногда можно задохнуться! У меня аллергия, я после таких «ароматов» долго болею. Знаю, что подобных мне аллергиков в поселке немало. Мы очень зависим от состояния экологии, буквально ко-жей ощущаем малейшие отрицательные изменения.

Я не из тех, кто будет молчать и терпеть. Ходила на приемы к Администрации 
поселка Красково, писала письма. На последнее мое послание мне сообщили, что 
никаких посторонних запахов вообще нет! И порекомендовали обратиться в Любе-
рецкую администрацию. Типичная отписка, лишь бы человека отфутболить.

Мои соседи тоже страдают от отвратительной вони. Просто одни – в большей 
степени, другие – в меньшей, в зависимости от этажа проживания. У меня квартира 
угловая, так что именно на мне все эти запахи  отражаются в полной мере. Надо 
что-то делать, что-то решать! Так больше жить нельзя.

СПАСИБО ВСЕМ!

В

В Общественную приемную продол-

жают приходить красковчане, которые 

хотят поставить подписи под письмом 

на адрес врио Губернатора Московской 

области Андрея Юрьевича Воробьева. 

Напомним, в прошлых номерах «НК» 

мы рассказывали, что ведем сбор под-

писей под письмом с требованием за-

крыть несанкционированные помойки 

в Красково и прекратить экологиче-

ский беспредел в поселке. 

Сообщаем: сейчас сбор подписей за-

кончен, письмо и все собранные подписи 

переданы врио Губернатора. Всего мы со-

брали 600 подписей жителей. Благодарим 

всех, кто помог нам собирать подписи и 

всех, кто подписался под письмом. Ваша 

поддержка для нас очень важна!

 Местное Красковское отделение 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ


